



La próxima semana dejará Santiago Creel la presidencia de la Cámara de Diputados

Santiago Creel Miranda informó que la próxima semana dejará el cargo de presidente de la Cámara de Diputados y pedirá licencia como diputado, una vez que pasó a la segunda fase del proceso de selección para encabezar al Frente Amplio por México en el 2024.

“Teniendo ya la constancia en mi mano, mañana convocaré a una sesión a Mesa Directiva para pedir licencia, tanto como presidente de la Mesa Directiva y como diputado, de manera que me pueda concentrar en las siguientes etapas”, señaló.

<https://megalopolismx.com/noticia/101746/la-proxima-semana-dejara-santiago-creel-la-presidencia-de-la-camara-de-diputados>